ボストン肩関節センターは肩に悩みをお持ちの方に最先端の医療技術で治療を提供いたします。もし自分自身が、あるいは家族が同じ悩みを抱えていたならどうするだろうと常に患者さんの立場に立って一人一人の患者さんに最適な治療を最新のデータに基づいてお勧めしていくのが私達のモットーです。

私達の使命は:

このセンターでは、地域を、米国を、そして世界をリードする肩の治療を提供いたします。私達は、優れた学問、研究成果、そして治療成績の批判的な評価を大切にする一方で、患者さんの立場に立った、心の通う医療を心がけています。「すべては患者さんのために」をモットーに、研究者も医療従事者も日々向上を目指していくことが私達の使命と思っております。

私達が目指すもの:

肩の治療を改善してゆくためには、常に過去の成果を批判的に見ることと同時に、それを伝えてゆく教育への熱意が不可欠です。批判を受け入れ、これまでのアプローチを見直してゆかなければなりません。ですから、私達が目指すのは、治療成績を批判的に評価し、新しい情報を収集し、患者さんの経験から学ぶことを通して、より良い治療を提供することです。私達は患者さん中心の心の通った医療と最高の医療技術とを併せ持つ肩関節センターをつくろうとしています。

目標達成のために:

新しい技術の導入、医学教育、治療成績の批判的評価によって、私達はこの目標の達成に向けて努力いたします。

肩のことでお悩みでしたら・・・

どうぞお気軽にご相談下さい。当センターの国際オフィスのものがご相談 にお応え致します。